



蒜山高等学校新聞

# 蒜高タイムズ

第87号

毎月25日発行

H23. 5. 25

蒜山高校 教務課

Tel:66-2016

hiruzen07@pref.okayama.jp

## PTA総会(五月十一日)

五月十一日(水)に公開授業とPTA総会が行われました。当日、大雨警報が出たため、生徒は午前中で帰宅しました。PTA総会は予定どおり行われ、保護者の方が十七名参加されました。PTA総会では、昨年度の学校の様子やPTAの活動についての報告があり、その後本年度のPTAの活動について話し合いが行われました。総会の最後に、昨年度の30たいむで3年生が作成した、学校での生徒たちの様子を写したスライドショーを上映しました。総会の後、保護者の方と担任の先生方と懇談会を行い、クラスの様子や子供たちの様子について話し合いました。PTA会長さんや副会長さんが言われていたように、今後のPTA活動が楽しく活発なることを願っています。

## 生徒総会(五月一日)

五月一日(月)の六時間に定期生徒総会を行いました。生徒会執行部の藤井大地君から平成二十一年度の生徒会会計の決算報告と平成二十二年年度の予算案の発表がありました。決算については、「正しく会計費の出入が行われている」と監査委員の小椋君からの監査報告がありました。予算案については、満場一致の拍手によって承認を得ました。その後、生徒会長の井藤翔太君から平成二十一年度の生徒会活動報告および平成二十二年年度の生徒会活動計画があり、学校に対する要望についての発表もありました。学校に対する要望については、実現可能かどうか今後検討していきたい、叶えられるものについては順次実行していく予定です。

また、総会終了後に生徒会役員候補選挙がありました。投票の結果、副会長に立候補した池田幸平君と庶務会計に立候補した入澤友也君の二人が、生徒会執行部の新たなメンバーとして加わりました。これまで務めていた三人と協力しながら、蒜山高校を盛り上げていくべく期待しています。



## 美作総体結団式(五月六日)

美作総体の前日である五月六日(金)に、全校生徒参加による結団式を行いました。猪木校長先生からの激励の言葉と生徒会長の井藤翔太君からの応援メッセージがあり、参加予定の生徒は美作総体に向けての意気込みを高めました。式終了後は、開会式に参加することになっている生徒が集まり、行進練習を行いました。



## 美作総体収納式(五月九日)

五月九日(月)の放課後に美作総体の収納式を行いました。生徒会長の井藤君から「全ての試合を見たわけではないけれど、どの部も懸命にがんばっていました。」と全体を通しての感想が述べられました。また、機関教頭先生から「人数が少ない中でみなさんががんばる姿に胸を打たれました。」とのご褒美をいただきました。収納式と併せて、スキー部の表彰式も行いました。



## 美作総体(五月七・八日)

五月七日(土)・八日(日)の二日間わたって、第五十八回美作総体が行われました。七日の朝九時から津山高校のグラウンドで開会式が行われ、その後各会場にわかれて試合を行いました。それぞれの部活動の成績は、男子バスケットボール部：一回戦敗退、男子バレーボール部：第五位、サッカー部：一回戦敗退、軟式野球部：一回戦敗退、スキー部：男子部 第二位、蒜山高校 クロスカントリー 第一位、3A小椋 陸上部：1500m走に参加。



## 交通LHR(五月十日)

五月十日(金)に鳥取県中央自動車学校から講師の方を招き、交通安全講習会を行いました。事前に行った交通ルールのテストの優秀者の発表と実技講習がありました。実技講習では、自転車と原付に分かれ、スラロム、急制動、一本橋など、普段の登下校でも遭遇する危険な場面を再現し、講師の方から注意やアドバイスをいただきました。自転車では前かごに2Lのペットボトルを入れた傘差し運転を体験し、片手運転による危険性を身をもって感じました。これを機に、登下校の交通安全に十分に気を配って欲しいと思います。



## 6月の予定

- 5月30日(月)~6月3日(金) 公開授業週間
- 2日(木) 1年AED講習会
- 5日(土)・6日(日) 県総体
- 6日(月)~9日(木) 家庭訪問(午後)
- 10日(金) 全校一斉漢字検定
- 17日(金) 球技大会
- 23日(木) 内・歯・運検診